

Guadalajara sale a la calle contra el ATC

Alrededor de 7.000 personas recorrieron las principales calles de la ciudad con pancartas en contra de la construcción del cementerio nuclear

Marta Sanz/ Guadalajara

Para unos fueron 6.000, para otros 7.000, incluso para otros, llegaron a ser 15.000 las personas que el pasado sábado 27 de febrero, salieron a las calles de Guadalajara para decir NO al ATC en la provincia de Guadalajara, ni la tan temida "tormenta perfecta", pudo con alcarreños y visitantes en su recorrido por las principales calles de la ciudad con el grito de no al cementerio nuclear. En una manifestación que se puede calificar de rotundo éxito, en cuanto al nivel de asistencia.

El Parque de San Juan Bosco fue el punto de encuentro de una manifesta-

Amplia representación política y social para decir no al ATC en la provincia

ción que contó con la presencia de numerosos políticos, empresarios y ciudadanos en general. Entre los primeros, destacar la presencia del presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, acompañado de su mujer y diputada nacional, Clementina Díez de Baldeon. Ambos escoltados en todo momento por la presidenta de la Diputación, María Antonia Pérez León y por las tres consejeras de Guadalajara, Magdalena Valerio, Mariangeles García y Marisol Herrero. Además de gran parte de miembros del PSOE en Guadalajara y con rele-

vancia política tanto a nivel local, provincial como nacional, con la presencia de Jesús Alique y Javier de Irizar.

Más políticos

El PP también estuvo representado, aunque en menor número que el PSOE, y sin presencia de su secretaria regional, María Dolores de Cospedal. Antonio Román, alcalde de Guadalajara, en su calidad de esto y como presidente del PP provincial estuvo en la manifestación acompañado de, prácticamente, todo su equipo de Gobierno, así como José Ignacio Echaniz y Ramón Aguirre, ambos diputados nacionales, así como los senadores Juan Pablo Sánchez, Juan Antonio de las Heras y Ángeles Font. Y Ana Guarinos, portavoz del PP en las cortes regionales. IU y sindicatos también se sumaron a la marcha en contra de la instalación del ATC en la provincia de Guadalajara.

Empresarios con Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara y Antonio Zahonero, presidente de APAG, también mostraron su apoyo a la plataforma antinuclear y a todos los ciudadanos que no quieren ver como se corta el desarrollo de toda una provincia por la instalación de esta infraestructura.

Ecologistas en acción, Greenpeace, asociaciones de vecinos, etc., todos se pusieron de acuerdo para gritar NO al ATC.

Una manifestación que transcurrió sin incidentes, durante todo su recorrido y que terminó con una plaza de Santo Domingo abarrotada con la lectura de un manifiesto en contra del cementerio nuclear. En esta plaza se encontraban también la periodista Teresa Viejo y la escritora alcarreña Clara Sánchez, ganadora del Nadal, que pusieron rostro conocido a este NO alcarreño.

LA PALABRA

El NO al ATC fue el grito más claro y alto que se oyó en una manifestación que recorrió las principales calles de la ciudad y que unió a políticos, empresarios y gente de a pie por una misma causa, sin importar las ideas o el color político

EL DATO

Baile de cifras y número de asistentes para una manifestación que sobre pasó con las expectativas de la organización y demostró que Guadalajara, si sale a la calle cuando es necesario



La Fuentecilla, S.L.

El mejor combustible para tu vehículo
¿Qué carburante usas?



bp
ultimate

REPOSTA con tu **TARJETA CEOE-CEPYME GUADALAJARA** en las Estaciones de Servicio BP La Fuentecilla y ahorra:

0,030* €/litro
en gasoleos y gasolinas



BP La Fuentecilla

C/ Francisco Aritio, 97
19004 Guadalajara
Telf.: 949 216 036



BP La Fuentecilla

Ctra. Azuqueca a Villanueva. Km. 2,35
19209 Villanueva de la Torre
Telf.: 949 277 385

*Para pagos al contado o visa. Sin garantías bancarias. Posibilidad de factura de consumos a final de mes. Compatible con descuento del 3% de VISA CAJAMADRID, CAIXA CATALUÑA y CAM. Compatible con la tarjeta Premierplus Iregalos gratis!. 1 litro = 1 punto.